
自来水“爬”不上环卫小区四楼
菏泽环卫小区四、五楼居民家遭遇“停水”，自来水公司称系小区内管道老化所致
文/片 本报记者 张园园

单县质监局：

强化服务转变机关作风
本报单县讯 (通讯员

蒋健省 ) 单县质监局
把机关作风建设融入到
日常工作中，切实转变
职能，狠抓工作落实，提
高机关工作效能。向社
会公开办事职责、承办
事项、办事依据、办事条
件、办事程序、办事时限
及办事纪律等。在生产
许可证申报、标准办理，
质量奖申报等工作中，

坚持“公开、公平、公正”
原则，不断提高服务质
量和水平。

严格执行领导干部廉
洁自律各项廉政制度，认
真落实党风廉政建设责任
制和领导干部签订廉政承
诺卡，针对实际情况，强化
廉政教育和日常监管，深
入开展党风廉政建设教
育，养成积极向上的良好
机关作风。

东明县质监局：

1万余元化肥免费送村民
本报东明讯 (通讯员

高党成) 6月8日，东明
县质监局城区所所长杨建
国深入到武胜桥镇刘河口
行政村基层，督促“三夏”
小麦安全生产，经多方协
调，积极争取，并为该村群
众送去1万余元“宏福”牌
复合肥。

8日上午，杨建国首先
到达刘河口行政村田间收

麦现场，查看小麦收割进
度和安全收割情况，要求
群众做好防雨、防火措施，
抢墒播种，颗粒归仓，了解
群众农业生产、村务党建
情况。杨建国强调，要努力
扩大农业生产规模，把农
业生产与新农村建设结合
起来共同推进，并把1万余
元“宏福”牌复合肥分发到
困难户和低保户家中。
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6 月 1 2 日 晚 上 ，端 午 嘉 年
华——— 中央公馆之夜·业主联谊
会在龙翔·中央公馆主入口景观
广场温情举办。当晚，妙趣横生的
谜语竞猜、精彩纷呈的文艺演出、
激动人心的幸运大抽奖等活动，
让人们在欢声笑语中度过了一个
别有意义的端午节。

当天下午，离活动正式开始
尚有一段时间，就有业主陆续赶
至龙翔·中央公馆售楼处，原本偌
大的售楼处一时显得有些拥挤。
大家忙着签到、领取抽奖券、查阅
活动流程和规则，售楼处里顿时
热闹异常，节日的喜庆氛围悄然
扩散开来。

鉴于当天是一年一度的端午

节，为了让业主感受到浓浓的节
日氛围，龙翔地产特意准备了香
甜可口的粽子并免费发放给业
主，细微之处彰显了龙翔地产浓
浓的人文关怀。

晚上七点半，中央公馆业主
联谊会的“重头戏”——— 精彩纷呈
的文艺演出正式拉开大幕。歌曲、
舞蹈、杂技、魔术、二人转等精彩
节目无不引人入胜。“民间达人”
纷纷登场亮相，他们所展露的“看
家本领”折服了台下观众，欢呼叫
好声此起彼伏。穿插其中的知识
问答环节则是考验着人们的智
慧，由于很多问题都是围绕着龙
翔·中央公馆项目展开的，所以对
于广大业主而言可谓“小菜一

碟”。
最激动人心的莫过于抽奖环

节，当晚共抽出16位幸运业主，其
中一等奖1名，奖品为苹果平板电
脑；二等奖5名，奖品为高档冰箱；
三等奖10名，奖品为高档蚕丝被。

为回馈父老乡亲们的支持和
厚爱，龙翔地产在打造精品工程
的同时，更是积极履行企业的社
会责任，通过不定期地举办一些
业主联谊活动来拉近与业主之间
的距离，践行了企业以人为本的
经营理念，彰显了企业浓浓的人
文关怀，受到了广大业主的一致
好评。

（齐讯）

中央公馆：端午嘉年华 业主大联欢

近日，菏泽环卫小区居民拨
打本报 6 3 3 0 0 0 0热线电话称，由于
自来水水压不足，小区四楼、五楼
用不上水，不仅太阳能、热水器没
法用，就连吃饭用水都得半夜起

来接。
菏泽市自来水公司管线所工作

人员称，水压不足是由于小区内自来
水管道以及阀门等老化、所用钢管出
现生锈堵塞等情况所致。

“别说在家洗澡了，就连吃饭用水
都是个麻烦事！”6月12日下午，家住菏
泽环卫小区的李女士特意从单位请假
回家，“想着下午三四点钟用水的人少
能接点水，不然做不了晚饭了！”

李女士告诉记者，她家住五楼，
随着天气越来越热，用水高峰期到
来，她家就开始“停水”，而且这种情
况已经持续了一段时间，“其实从去
年夏天开始，小区便出现用水高峰期

‘停水’情况”。据其介绍，冬天时好一
些，虽然水流不是很大，但能正常使
用，夏天用水高峰期就不行了，一到
做饭、刷碗的时间就“停水”。

12日下午3点多，在小区一号楼四
楼孙女士家中，记者看到洗刷间和厨
房里都有几个装水的塑料桶。“要用水
就得前一天晚上半夜起来接，不然第
二天没法洗刷、做饭。”说着，孙女士顺
手打开了洗刷间的水龙头，开始还有
细小的水流流出，但不一会就变成了
水滴，不到两分钟，便再也不出水了。

孙女士的女儿说，买热水器本是
为了夏天在家洗澡方便，但由于没水
再加上担心干烧热水器出现危险，所
以家中的热水器买了就没用过几次，

“前一阵子办了张健身卡，就经常在
健身房洗完澡再回家。”

由于每家的水表方数之和与小
区外总表显示的用水方数相差无几，

“那么水压上不去肯定不是管道破裂
引起的。”居民怀疑是自来水公司水
压出现问题。但菏泽市自来水公司管
线所工作人员称，他们曾进行过多次
检测，小区外的主管道水压并没有问
题。

“我们曾多次在这个总水表外侧
以及附近的消防栓处进行测压，均显
示在正常范围内。”菏泽市自来水公
司管线所所长张长杰告诉记者，从去

年开始便出现这种情况，他们除了到
环卫小区进行测压外，还到附近的康
庄乐园小区进行了走访，了解到附近
小区供水都没问题，“只能是环卫小
区内部管道出现了问题导致水压不
足。”

张长杰说，在检测和走访的时
候，他们发现这个小区所用自来水管
道为钢管，除了有一个泵房外，每个
单元楼处还有一个阀门，“使用时间
一长，钢管和阀门就会出现老化、生
锈的情况，相当于管道‘变细’了，这

样势必导致水压不足，四楼、五楼居
民无法正常用水。”

张长杰解释，要恢复正常供水，
需将小区内入户前的钢管更换成PE
管，“因为现在的仪器设备达不到，没
办法确定具体哪一段钢管堵塞，而只
将阀门换成直管虽然省钱，但治标不
治本。”据介绍，整个工程预算约
23100元，由于这段管道不归自来水
公司管辖，所以费用需居民自掏腰
包，“居民可以通过我们来进行管道
改造，也可以自行找相关人员解决。”

▲孙女士打开水龙头，却不见水流。

小区居民：想用水就得半夜起床接

自来水公司：小区内管道老化“变细”致水压不足
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